

# LEBENSRETTER:IN FÜR KEANU!

Keanu ist gerade mal zwei Monate alt und muss schon kämpfen wie ein ganz Großer. Er leidet unter einer seltenen, lebensbedrohlichen Erkrankung des Immunsystems: HLH. Der einzige Weg einer Heilung ist eine Stammzelltransplantation.

Die Wahrscheinlichkeit für Keanu eine passende Spenderin oder einen passenden Spender zu finden, ist unter Menschen mit chinesisch-deutscher Herkunft am größten.

Seine Tante Susanne bittet: „Ich konnte Keanu noch nicht in meine Arme schließen, weil er nicht in Deutschland lebt. Aber ich hoffe und bete, dass ich das bald erleben darf. Ich danke allen von Herzen, die sich registrieren. Nicht nur für Keanu, sondern für alle Menschen, die auf eine Stammzellspende angewiesen sind. Erst wenn man selbst betroffen ist, wird einem klar, wie wichtig es ist, als Stammzellspender:in registriert zu sein. Es könnte für jemanden die Chance auf ein neues Leben bedeuten! Bitte registriert euch!“



**WERDE  
STAMMZELLSPENDER:IN!**

**HIER GEHT'S ZUR  
REGISTRIERUNG:**

[WWW.DKMS.DE/KEANU](http://www.dkms.de/keanu)



## **Auch Geldspenden helfen Leben retten!**

Jede Registrierung kostet die DKMS 35 Euro.  
Bitte unterstütze uns:

**DKMS Spendenkonto**

**IBAN: DE64 6415 0020 0000 2555 56**

**Verwendungszweck: Keanu**

dkms.de

Folge uns auf     